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Председатель ЦК КПРФ        

  

      

7-8  сентября Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов находился с рабочим визитом в 
Ярославле. Он принимал участие в работе Мирового политического форума 
«Современное государство в эпоху социального многообразия».

  

  

Мировой  политический форум  проходил в Ярославле уже в третий раз. В нем,  наряду с
Г.А. Зюгановым,  приняли участие ведущие российские, а также  зарубежные политики и
ученые. Среди них Президент Российской Федерации  Д.А. Медведев, Президент
Турецкой Республики Абдула Гюль, Нобелевский  лауреат, профессор Принстонского
университета Пол Кругман. Форум  освещали журналисты, представлявшие  более чем
170 СМИ из 35 стран мира.  

  

  

«Нам была навязана абсолютно несвойственная модель развития»
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7 сентября Г.А. Зюганов выступил на заседании секции «Демократические институты в
полиэтнических обществах».

  

-  Благодарю за приглашение на столь ответственный и важный форум, -  обратился
лидер КПРФ к присутствующим. - Я с удовольствием в третий раз  участвую в его
заседаниях. Считаю, что «лучше с умными потерять, чем с  дураками найти». По крайней
мере, здесь собирается очень много  талантливых людей, которые глубоко осмысливают
стоящие перед нами  проблемы. В прошлый раз, выступая, я предложил, чтобы
российское  правительство в полном составе приезжало на этот форум. На мой взгляд, 
оно после этого проводило бы более эффективную политику.

  

Что  касается России, то это сложнейший государственно-политический организм. 
Страна, в которой 180 языков, народов и народностей, 44 религии и  религиозные
конфессии. Страна, где десять часовых поясов, и отличие  Якутии от Дагестана гораздо
больше, чем Финляндии от Италии и Испании.  Такая страна требует умного и очень
эффективного управления, знания  национальных традиций, обычаев, культур и
особенностей ее исторического  развития.

  

Мы не могли бы существовать вместе как единый организм,  если бы не опирались на
свою национальную идею, которая выстрадана  веками. Из тысячи лет своей истории мы
вынуждены были семьсот лет  провести в боях и походах, отбиваясь от тех, кто пытался
нам навязать  свою волю. В этой связи хочу подчеркнуть, что есть четыре главных
опоры,  без которых не может существовать такая многонациональная и сложная 
страна.

  

Первая – это социально ориентированное государство.

  

Вторая – коллективизм является основой нашего национального бытия. На российских
просторах в одиночку не выжить.

  

Третья.  Без справедливости наш народ не может существовать. И не случайно 
Советская власть, при которой справедливость, на мой взгляд, была  наивысшей,
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создала государство, которое одолело фашизм, прорвалось в  космос и добилось
ракетно-ядерного паритета.

  

Четвертая – высокая  духовность. Наша страна дала миру выдающихся художников
слова: Толстого,  Пушкина, Достоевского, Шолохова и многих других.

  

Сегодня вся  планета погрузилась в кризис, который является порождением 
либерально-спекулятивной модели капитализма, навязанной американцами. Он 
разразился у них на Уолл-стрит – рухнули банки, имеющие столетнюю  историю, а затем
прокатился по всей планете. В яму этого кризиса  обрушились 200 государств. Но хочу
напомнить, что в истории капитализма  было 12 крупных кризисов, 2 предыдущих стали
системными. В результате  начались две мировые войны, в эпицентре которых оказалась
наша страна.  Во время Второй мировой войны мы потеряли почти 27 миллионов лучших 
сынов и дочерей.

  

Сегодня мы подводим итоги последнего  двадцатилетия. Нам была навязана абсолютно
несвойственная модель  развития, которая ничего не учитывала из нашей истории. Мы
потеряли 15  миллионов человек, из них 14,5 миллионов русских. Сегодня в России нет 
ни одной деревни, где бы число новорожденных было бы больше числа  покойников.

  

В ходе кризиса мы оказались из двадцатки ведущих  мировых стран на последнем месте.
Среди государств БРИК – тоже на  последнем. И среди нефтедобывающих стран у нас
также самый плохой  результат. А если посмотреть на тот глобализм, который нам
навязали, он  тоже терпит крах. Вы это видите и на Ближнем Востоке, и в Северной 
Африке, и в Европе, еще недавно благополучной.

  

Наилучший результат  за эти годы показал Китай. На мой взгляд, он нашел ту модель (на
 прошлом форуме она подробно разбиралась), которая позволяет ему в  течение
тридцати лет показывать самые высокие темпы экономического  развития. Шанхай стал
третьей финансово-экономической столицей мира, в  прошлом году там проходила
международная выставка-ярмарка: конкурс  мировых технологий, где в том числе и наши
министры с удивлением и  восторгом изучали, как можно успешно развиваться в
нынешних условиях.  700 крупнейших фирм мира вложили в Китай 600 миллиардов
долларов  инвестиций, и не боятся ни красных знамен, ни компартии.
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Китайский  секрет довольно прост в теории, но крайне сложен в реализации. Они 
сумели соединить идеалы социализма и справедливости со своей спецификой, 
современное эффективно управляемое государство с возможностями рынка,  высокие
технологии с подготовкой кадров во всех ведущих университетах и  лабораториях,
создали условия, когда предприниматели не бегут из страны,  а едут в нее и везут туда
гигантские капиталы.

  

Что касается  России, то у нас в социальном плане капитализм образца 17-го века – 
бандитско-спекулятивный, абсолютно непроизводительный, который уничтожил  70
тысяч производств, включая целые отрасли: машиностроение,  электронику,
приборостроение, без которых Сколково и новые технологии  будут дискотекой на
кладбище.

  

Морально-психологическое состояние  государства также напоминает смуту начала
17-го века. Я два года назад  впервые на этом форуме услышал от президента
Медведева довольно честную  оценку прошедшего двадцатилетия. Он сказал, что мы
залезли в тупик,  сырьевая модель не годится, коррупция поразила весь
государственный  организм, крайне необходима модернизация и нужна широкая
кадровая  скамейка. Но в правительстве по-прежнему люди из двух питерских 
подъездов или из одного кооператива. Это не украшает правительство и не  дает нам
возможности решить насущные проблемы.

  

Мне казалось, что  после такого заявления президента правительство принесет в Думу 
принципиально иной бюджет – бюджет развития. Получили же бюджет  стагнации, где
на село, землю и воды – всего лишь 1%. К слову сказать,  американцы в прошлом году
истратили на эти цели 24%, европейцы – 33%. А у  нас на ближайшие три года после
диких пожаров – 1%, что, по сути дела,  разрушает плодородие почв. Абсолютно уверен:
если двигаться и дальше  этим курсом, мы потерпим сокрушительное поражение.

  

Есть реальные  возможности выбраться из сложившейся ситуации. Для этого мы можем 
опереться на ресурсно-природный фактор. Хочу напомнить в том числе и  нашим
иностранным гостям: если взять все разведанные ресурсы и разделить  на количество
жителей, на каждого американца придется 16 тысяч  долларов, на каждого европейца –
6 тысяч, а на каждого россиянина – 160  тысяч. И если бы эти ресурсы использовались в
интересах подлинной  модернизации, развития человека, образования и науки, эффект
был бы  принципиально иным. Поэтому мы предложили провести Народный референдум
о  национализации минерально-сырьевой базы.
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У нас еще осталась  довольно мощная наука (к слову сказать, у Билла Гейтса из ста
лучших  математиков – 50 русские, 30 – индусы и китайцы и только 20 - свои). Но в 
России необходимо создать нормальные условия, чтобы люди могли  вернуться и с
успехом работать на благо собственной страны.

  

Морально-политический  фактор. За тысячу лет своей истории мы не порушили ни одной
веры, ни  одного языка, ни одной культуры. Советская власть дала национальную 
письменность практически всем народам.

  

Внешнеполитический фактор.  Хочу сказать, что у нас есть ближайшие пять-семь лет
для того, чтобы  поправить положение. Те, кто развязал войну в Ираке, бомбил
Югославию,  кто превратил Афганистан в наркопритон (там в сорок раз выросло 
производство наркотиков, затопивших наши города и села), кто сегодня  расправляется
с Ливией, - увязли в этих конфликтах. Поэтому у нас есть  пять-семь лет, чтобы
оздоровить ситуацию. Для этого мы подготовили  реальную программу, которую будем
представлять в ходе предстоящих  думских и президентских выборов.

  

* * *

  

Выступление лидера  российских коммунистов вызвало большой интерес аудитории.
Модератор  секции политолог Вячеслав Никонов отметил, что «теперь участникам
форума  стало понятно, почему в России так активно голосуют за КПРФ. Потому что  у
нее такой лидер». «Скоро и Вы будете голосовать за КПРФ», - сказал  ему Геннадий
Андреевич. «Но для этого должны произойти в стране  экстраординарные события», -
смутился Никонов. «Не переживайте, они  грядут», - под громкие аплодисменты зала
ответил Г.А. Зюганов.

  

  

Главная задача сегодня – это смена власти
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Днем  7 сентября в здании Ярославской областной думы состоялась 
пресс-конференция Г.А. Зюганова.  В ней также приняли участие член  Президиума,
секретарь ЦК КПРФ, первый секретарь ЦК ЛКСМ, депутат  Государственной Думы Ю.В.
Афонин, депутат Государственной Думы А.Д.  Куликов, руководитель фракции КПРФ в
Московской городской думе А.Е.  Клычков, первый секретарь Ярославского обкома
КПРФ, депутат Ярославской  областной думы А.В. Воробьев, руководитель
пресс-службы ЦК КПРФ А.А.  Ющенко, секретарь ЦК ЛКСМ, лидер комсомола
Санкт-Петербурга Анна  Клочкова.

  

В своем вступительном слове Г.А. Зюганов подчеркнул, что  приехал в Ярославль не
только для участия во Всемирном политическом  форуме, но и для встреч с
избирателями, партийным активом области. Лидер  КПРФ напомнил, что форум в
Ярославле, городе с 1000-летней историей,  проходит уже в третий раз. В нем
принимают участие представители  всего  мира, которые должны выработать общую
точку зрения на проблемы кризиса.  Однако пока этого сделать не удалось.

  

Особенно тяжелая ситуация  складывается в России. Пропасть между богатыми и
бедными растет. Сегодня  в стране лишь два человека из ста получают зарплату от 50
тысяч и выше,  а 80 человек – от 4 до 17 тысяч рублей. Г.А. Зюганов назвал такие 
зарплаты «бухенвальдской нормой».

  

В России 170 тысяч обманутых  дольщиков жилья. В Ярославской области они даже
вынуждены были объявить  голодовку, чтобы отстоять свои права. Потому что ни
правительство, ни  президент, ни «Единая Россия» не делают ничего, чтобы облегчить
их  участь.

  

Необходимо вывести население из нищеты, и для этого коммунисты предлагают свою
программу, в основе которой четыре пункта:

  

- введение прогрессивного подоходного налога;

  

- национализация минерально-сырьевой базы и стратегических отраслей;
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- регулирование цен на энергоносители;

  

- введение государственной монополии на спиртосодержащую продукцию.

  

«Главная  задача сегодня – это смена власти. Нельзя управлять страной только с 
помощью ПИАРа и телеэящика», - подчеркнул лидер КПРФ. Он также отметил,  что для
решения этой задачи вокруг компартии создается широкое Народное  ополчение, одна
из целей которого – отстоять результаты выборов.

  

Ю.В.  Афонин в своем выступлении подчеркнул, что молодежь все больше 
поворачивается к компартии. Только в этом году комсомольцами организован  41
семинар-совещание и молодежный лагерь. Сейчас по всей стране  проходит
молодежный автопробег. Планируется широко привлекать в качестве  наблюдателей от
КПРФ на выборах студентов, прежде всего юридических и  политологических
специальностей.

  

А.Е. Клычков отметил, что  официальная статистика о якобы незначительном уровне
поддержки компартии  не выдерживает никакой критики. Только во время недавней
акции в Москве  коммунисты за 4 часа распространили 32 тысячи партийных газет.

  

А.Д.  Куликов рассказал, что одним из основных приоритетов КПРФ после прихода  к
власти станет обеспечение безопасности граждан. Для этого  коммунистами
подготовлен целый  ряд законопроектов, в том числе по  борьбе с коррупцией и защите
детей.

  

  

Президентство – дело серьезное
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Отвечая  на один из вопросов журналистов, Г.А. Зюганов охарактеризовал  
политических оппонентов КПРФ. По мнению лидера коммунистов, «Единая  Россия» -
это не партия, а клан, «смесь чиновников, олигархов и их  ближайшей обслуги».

  

Г.А. Зюганов также отметил, что «Справедливая Россия» - кремлевский проект, который
сегодня фактически закрыт.

  

Что  касается Жириновского, то, не смотря на весь свой эпатаж, он очень  удобен для
власти. К тому же за него голосует большое число людей с  неуравновешенной психикой.

  

По мнению лидера КПРФ, проект «Правое  дело» Прохорова обречен, так как Россия
всегда была левой страной.  «Красная цена ему – 1-2%, но его будут усиленно
накачивать», - сказал  Г.А. Зюганов. Он также отметил, что, скорее всего, в будущем
составе  Государственной Думы будут три фракции, хотя власть сделает все, чтобы 
появилась четвертая.

  

Прокомментировал лидер КПРФ и политическую  экзотику – заявление шоумена Ивана
Охлобыстина о желании баллотироваться  в президенты.

  

«Когда меня спросили, - сказал Геннадий Андреевич, -  какая самая тяжелая социальная
болезнь в России, я ответил: полстраны  считает, что может быть депутатами, а вторая
половина считает, что может  быть президентом. У меня отношение к президентству
очень серьезное. Я  хорошо знаю свою страну и мировую практику. Россией нельзя
управлять  слабой рукой, пустой головой, в нетрезвом виде, без грамотной команды.  Те,
кто был только в Москве, Париже и Сочи – не могут управлять страной,  они ее не
понимают».

  

Лидер КПРФ предложил Охлобыстину сначала назвать свою команду, и уже потом
делать громкие заявления.
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«Эпоха  бездарей, пьяниц, воров, коррупционеров заканчивается. Должны прийти к 
власти умные, честные и грамотные люди», - подчеркнул в завершении Г.А.  Зюганов.

  

  

Вечер, омраченный трагедией

  

  

Вечером  7 сентября лидер КПРФ провел встречу с избирателями в ДК им. Добрынина. 
В своем выступлении он подробно охарактеризовал ситуацию в стране, в  том числе
применительно к Ярославской области. «Вы живете на Волге. Но  здесь не осталось ни
одной электростанции, на которой не были бы  изношены генераторы, не проржавели бы
задвижки. Недавно мы все следили  за трагедией теплохода «Булгария». Но из 100
судов, плавающих по нашим  рекам, только 2 моложе 20 лет. Чуть ли не каждый день
рушатся самолеты,  однако авиационный парк не обновляется».

  

Как бы в подтверждении  слов Геннадия Андреевича во время встречи пришло
сообщение о гибели в  авиакатастрофе ярославской хоккейной команды «Локомотив».
После взлета  из аэропорта Туношна самолет Як-42 (еще советской разработки) упал на 
землю и загорелся. Лидер компартии предложил почтить память жертв этой  трагедии
минутой молчания. Он выразил соболезнования родным и близким  погибших, всем
ярославцам.

  

* * *

  

На встрече также выступили  член Президиума, секретарь ЦК КПРФ, первый секретарь
ЦК ЛКСМ, депутат  Государственной Думы Ю.В. Афонин и руководитель фракции
КПРФ в  Московской городской думе А.Е. Клычков.
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Гарантировать безопасность полетов!

  

  

8  сентября в ярославском Свято-Успенском кафедральном соборе состоялась 
поминальная служба по погибшим в авиакатастрофе. Ее провел архиепископ 
Ярославский и Ростовский Пантелеймон.  В траурной церемонии принял  участие
Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов.

  

По просьбе СМИ Геннадий Андреевич высказал свое отношение к произошедшей
трагедии.

  

-  Хочу выразить соболезнования всем гражданам нашей страны, ярославцам,  близким,
родственникам и друзьям погибших. Каждую неделю в России  происходят трагедии. А
сейчас одна из лучших и талантливейших наших  хоккейных команд погибла почти в
полном составе.

  

«Ярославцы, -  продолжил лидер КПРФ, - за последние годы сумели создать коллектив 
мирового класса. Команда и в чемпионатах страны и на международном  уровне
показывала блестящие результаты. Это был сплав опыта и таланта. В  Ярославле всегда
болели за свою команду. Сегодня люди пришли  поклониться светлой памяти игроков и
тренеров, всех, кто погиб в этой  страшной авиакатастрофе».

  

«В связи с произошедшей трагедией хотел  бы обратиться к властям: вы видите, что
каждые две недели падает то  самолет, то вертолет, взрываются ракетные системы.
Здесь играет роль  прежде всего человеческий фактор, связанный с отношением не
только к  авиационно-космической отрасли, но и к безопасности граждан в целом. Из 
каждого такого случая надо было делать далеко идущие выводы. Ведь двух  заводов,
которые изготавливали самолеты Як-42, уже не существует. А,  значит, нет и
надлежащего технического обслуживания, нет запасных  частей, следовательно, нет и
безопасности. Поэтому те, кто это допустил,  обязаны отвечать в полной мере», -
подчеркнул Г.А. Зюганов.
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«Еще  недавно треть человечества летала на «ИЛах» и «ТУшках». А за прошлый  год
десять российских авиазаводов поставили нашим авиакомпаниям всего  восемь
гражданских самолетов. И что это означает? Это означает, что  авиационный парк
стареет, надежной эксплуатации нет. Пилоты тоже  стареют. Средний возраст
командиров кораблей за прошедшее десятилетие  увеличился на десять лет. А все это
вместе взятое и приводит к  трагедиям», - отметил Геннадий Андреевич.

  

«Я считаю, что власть  обязана принять экстренные меры, чтобы гарантировать
безопасность  полетов. Я сам летаю сто раз в году и вижу, в каком состоянии находится 
наша авиация. Еще раз хочу выразить глубокие соболезнования и заявить,  что от любой
власти, любого руководителя требуются очень энергичные  действия для того, чтобы не
гибли наши ребята, не гибло молодое  поколение», - сказал в завершении лидер КПРФ.
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